



Arranca la temporada de viajes de estudios de idiomas

## Más de 3.400 jóvenes inician en el Aeropuerto de Madrid-Barajas sus ‘vacaciones con idiomas’

- Reino Unido, Estados Unidos e Irlanda destinos con mayor demanda

28 de junio de 2012

Esta semana ha comenzado, en el Aeropuerto de Madrid-Barajas, la temporada de viajes para los cursos de idiomas en el extranjero en la que más de 3.400 niños y jóvenes de nuestro país viajarán a diferentes destinos en el extranjero.

Dentro de esta operación, durante esta semana y hasta el próximo 2 de julio, estos estudiantes partirán en más de 150 vuelos. Los destinos con mayor demanda para estas ‘vacaciones escolares’ destinadas a aprender diferentes idiomas son Reino Unido, Estados Unidos e Irlanda, seguidos por otros países como Francia, Canadá y Holanda.

Según los datos facilitados por ASEPROCE (Asociación Española de Promotores de Cursos en el Extranjero) alrededor de 100.000 españoles viajarán este verano a otros países para realizar un curso de idiomas. De ellos, cerca de 40.000 saldrán desde Madrid, en estas vacaciones que permiten la integración de los estudiantes en la vida y cultura del país anfitrión, punto clave de una experiencia lingüística en el extranjero.

Aena Aeropuertos recuerda a estos grupos de viaje que es imprescindible, para la obtención de la tarjeta de embarque, llevar consigo el DNI (Documento Nacional de Identidad) acompañado por el documento legal de autorización paterna al menor o el pasaporte en vigor, en función de los países a los que se viaje.